

San Juan y las Tres Marías volvieron a salir portadas a hombro

28/03/2024



Las imágenes partieron de la iglesia de la Inmaculada | Nando Verdú.

Los dos pasos de la Piedad y el Perdón, y de San Juan y las Tres Marías volvieron a recibir el calor de cientos de eldenses anoche durante su Procesión-Traslado desde la iglesia de la Inmaculada hasta la de Santa Ana. El paso de San Juan y las Tres Marías volvió a hacer recorrido cargado a hombro.

Como marca la tradición, justo antes de la salida de los pasos el párroco del templo de la Inmaculada, Lucio Arnaiz, dirigió la oración que dio paso a que los cofrades de ambas imágenes se preparasen.

Pocos minutos después de las 21 horas las puertas de la iglesia se abrieron para que salieran los pasos ante la atenta mirada del centenar de personas que esperaban a las puertas del templo. En primer lugar salió el paso de San Juan y las Tres Marías con un poco de retraso debido a que una de las ruedas se quedó atascada. Tras más de diez minutos los propios costaleros consiguieron quitar la rueda y cargar el paso a hombro. Algunos cofrades no pudieron evitar que el sufrimiento por el elevado peso de las cuatro imágenes se reflejara en sus rostros. Un año más la Banda de Cornetas y Tambores de la Cofradía de Jesús de Medinaceli acompañó al paso.



La Piedad y el Perdón volvió a procesionar | Nando Verdú.

La Procesión la cerraba la imagen de la Piedad y el Perdón que fue sobre ruedas y acompañada por su banda. Ambas imágenes llevaban decenas de nazarenos que alumbraban el camino con velas. Durante el recorrido se notó el cariño que la población le tiene a las imágenes pues se acercaban a ellas.

El itinerario de esta Procesión fue calle Quijote, Joaquín Coronel, Juan Carlos I, Jardines, Ortega y Gasset, San Francisco, Iglesia hasta llegar a la parroquia de Santa Ana donde la imagen de la Virgen de la Piedad y el Perdón esperará hasta el Viernes Santo para la Procesión del Santo Entierro. La Cofradía del Santo Sepulcro no procesionará con la imagen de San Juan y las Tres Marías.



La Banda de Cornetas y Tambores de la Cofradía de Jesús de Medinaceli acompañó a San Juan y las Tres Marías | Nando Verdú.

Jueves Santo

Esta noche a las 23 horas se realizará una de las Procesiones más esperadas, la del Silencio con las imágenes del Cristo del Buen Amor y de Nuestra Señora de la Soledad. Las calles por las que pasarán ambos pasos serán San Francisco, Ortega y Gasset, Jardines, Antonio Maura, Nueva, Colón, Iglesia y de nuevo a la parroquia de Santa Ana.



La Piedad y el Perdón volverá a procesionar el viernes | Nando Verdú.